

Un spectacle de danse brésilienne se prépare

Saint-Jacques-de-la-Lande - 22 Février



Depuis début février, chaque lundi soir, Martine, Catherine, Alexandra, ainsi qu'une quarantaine d'autres Jacquolandines, se rejoignent à l'Épi (Établissement public intégré) Condorcet. Durant deux heures, elles travaillent, avec l'aide de deux danseurs de la compagnie rennaise Ochossi, une chorégraphie déambulatoire, pour le final des manifestations de Trois mois avec le Brésil. Baptisé Maracatu, comme la danse brésilienne, le projet sera ouvert aux enfants et adolescents durant les vacances d'hiver.

« Saint-Jacques compte neuf ateliers de danse auxquels sont inscrits plus de 200 danseurs amateurs. Ce dynamisme nous a donné l'idée, en 2009, d'organiser, un événement autour de la danse. Baptisée Scènes de danse, la proposition affiche complet chaque année, souligne Marie-Joëlle Brisseau, directrice de la culture. Dans le même esprit, nous avons lancé un premier spectacle chorégraphique déambulatoire pour les dix ans de l'Épi en novembre dernier. Ce projet, encadré par la compagnie Pied en sol, a permis à une cinquantaine de Jacquolandins, de 8 à 88 ans, d'entrer dans la danse. Une quinzaine d'entre eux est intégrée à ce nouveau spectacle. »

Samedi 22 mars, 16 h à l'Épi Condorcet : spectacle Maracatu. Stage gratuit pour les 8-17 ans voulant rejoindre le projet du lundi 10 au mercredi 12 mars, de 14 h 30 à 16 h 30. Inscriptions au Centre de la Lande. Tél. 02 99 35 36 10